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La communication 
est le fer de lance 
d’une Association 
Étudiante efficace 
et ouverte sur les 
autres. 

Depuis trop 
longtemps, l’ASSO 
peine à rejoindre les 
étudiants de tous les 
niveaux, de tous les 
secteurs et de tous 
les programmes. 

Je me présente à ce 
poste pour tenter de 

remédier à ce problème majeur. Je suis très familier aux rouages 
d’une association étudiante, étant impliqué dans mon CÉGEP 
depuis ma première session en y faisant de l’improvisation et en 
participant activement à la gestion de ce même comité. Faisant 
donc de l’improvisation et du théâtre et désirant entreprendre une 
carrière dans l’enseignement, le domaine des communications 
m’est particulièrement familier. De cette manière, je crois 
être profondément qualifié pour le poste de responsable aux 
communications.

 Ma campagne se divise en deux points essentiels : premièrement, 
augmenter drastiquement le nombre et l’effectivité des 
consultations par omnivox. En effet omnivox est un puissant outil 
pour sonder les étudiants de partout au cégep qui peut nous 
permettre de rendre l’ASSO plus inclusive et de comprendre 
la source de bien des problèmes. Deuxièmement, je désire 
informer les étudiants plus activement et plus précisément des 
mandats de l’Association étudiante. 

Toujours par le biais d’internet, expliquer précisément ce que 
chaque position et action prises en A.G. signifient concrètement 
et ce qu’elles impliquent. De cette manière, nous transformons 
des mots en gestes concrets et incitons les étudiants à participer 
plus activement à la vie politique du CÉGEP.  

Émile Lajeunesse-Trempe

Salut camarades, 

Je termine bientôt ma première 
année en tant qu’étudiante 
engagée au cégep Garneau. 
Effectivement, depuis mon 
entrée au cégep, j’ai eu la 
chance de m’investir au sein de 
trois comités : le comité femmes, 
le comité de sensibilisation 
et d’action sociale (SAS) de 
plus que le bureau d’action et 
d’information politique (BAIP). 
Je suis également élue au poste 
de responsables aux affaires 
externes depuis février. Grâce 
à toute cette implication, j’ai 
eu la chance d’en apprendre sur 
le fonctionnement d’une association étudiante et surtout sur son 
importance. Elle est primordiale afin d’assurer les droits des étudiants 
et étudiantes. 

Les liens que l’association étudiante établit avec les différentes 
organisations extérieures contribuent notamment à assurer une 
sécurité économique et politique aux étudiants et étudiantes.

Le poste de responsable aux affaires externes m’interpelle 
particulièrement, car il permet à l’association d’avoir une 
représentation extérieure. L’AGECFXG étant membre de l’association 
pour une solidarité syndicale étudiante (ASSÉ), il est nécessaire que 
la personne déléguée aux affaires externes soit informée des enjeux 
nationaux, mais aussi locaux. J’ai eu la chance de m’impliquer au 
sein du comité femmes de l’ASSÉ facilitant donc ma compréhension 
des structures et du fonctionnement de l’association nationale. De 
plus, l’ASSÉ ayant un front régional à Québec, le FRAQ-ASSÉ, il est 
essentiel que l’AGECFXG y apporte sa contribution.

La prochaine année scolaire risque d’être remplie en défis pour 
l’association étudiante. En tant que membre du conseil d’administration, 
je défendrai d’autres dossiers et demeurerai disponible pour tout autre 
projet étudiant.

Solidairement, 
Raffaela Abbate

Vous devez obligatoirement présenter votre carte étudiante afin d’exercer votre droit de vote

CANDIDATE AUX AFFAIRES EXTERNES
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CANDIDAT RESPONSABLE AUX COMMUNICATIONS
EMILE LAJEUNESSE-TREMPE 



Candidat et candidate au poste de responsable aux affaires internes

Bonjour cher étudiant 
et chère étudiante, 

Je m’appelle Camille 
Limoges, j’étudie en 
sciences humaines 
avec maths et je me 
présente au poste 
de responsable aux 
affaires internes. 

C’est un poste qui 
m’attire énormément 
car, selon moi, les 
activités, l’information 
et les multiples 
services offerts par 
les comités sont des 
éléments essentiels 
quant au dynamisme 
et à la variété de la vie 
étudiante. 

Grâce à ma participation antérieure au comité des AlliéEs contre 
l’homophobie, mon intérêt marqué pour l’improvisation, le cinéma et 
les voyages et ma soif irrépressible d’équité sociale, je crois avoir 
toute l’expertise nécessaire afin d’assurer une bonne communication 
entre les comités et l’association étudiante. De plus, je suis une 
membre active du comité Femmes depuis mon arrivée au cégep, ce 
qui m’a permis d’assimiler rapidement le fonctionnement et la gestion 
d’un comité. Je suis une personne très organisée et prête à 
investir beaucoup de son temps dans l’association étudiante, 
et ce, pour les deux sessions à venir.     

Il serait primordial pour moi de donner une plus grande visibilité 
aux comités, par exemple, en publiant, sur la page Facebook 
de l’association étudiante, des comptes rendus ou des photos 
des activités effectuées. Également, assurer un suivi rigoureux et 
encourager d’anciens comités à se remettre à fonctionner font aussi 
partie de mes priorités. Finalement, mes capacités de médiatrice 
pourront m’aider à gérer convenablement les conflits s’il y a lieu.  

Au plaisir de vous représenter l’année prochaine au sein de 
l’association étudiante! 

Camille Limoges

Camille Limoges
Bonjour chers.ères 
étudiants.es du 
cégep Garneau. 

Mon nom est Mathieu 
St-Pierre et je me 
présente au poste 
de responsable aux 
affaires internes 
de l’Association 
étudiante. 

Je souhaite être 
élu à ce poste afin 
de poursuivre mon 
implication au sein 
de la vie étudiante 
du cégep. Je me 
suis impliqué dans 
plusieurs comités, 
tels que le Café 
Oxymel et le comité 
Mob (S.A.S.), quand 
celui-ci était toujours actif.

J’étudie en Sciences Humaines, profil Monde et cultures. 
J’en suis présentement à ma quatrième session (sur cinq). 
J’ai occupé ce poste au sein de l’Association étudiante 
durant la session Hiver 2016, c’est pourquoi je crois avoir 
les capacités pour vous représenter au sein du Conseil 
d’Administration de l’Association étudiante. Mon sens du 
leadership, mon dynamisme et mon sens de l’organisation 
sont des qualités recherchées chez un bon représentant.

 Je m’engage à faire tout ce qui est en mon pouvoir 
pour assurer un suivi complet entre les étudiants.es 
et l’Association étudiante et de respecter les mandats 
et les revendications proposés par l’Assemblée 
générale étudiante. Une transparence totale se doit 
d’être priorisée dans le lien qui unit les étudiants.es et 

leur Association étudiante : je m’assurerai donc un dialogue 
régulier et que tous et toutes soient bien représentés.es par 
le Conseil d’Administration.

Bien évidemment, je m’assurerai de rehausser le dynamisme 
des comités en les aidant dans leurs projets. Que ce soit des 
activités, des conférences ou autres, un bon responsable aux 
affaires internes ce doit d’assurer une bonne organisation et 
une bonne gestion des activités proposées aux étudiants.es.

Ce serait un énorme plaisir pour moi de vous représenter au 
sein du Conseil d’Administration l’année prochaine !

Mathieu Saint-Pierre

Mathieu Saint-Pierre

VS
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Bonjour, je m’appelle Nicolas Plourde-Rouleau et je vous présente aujourd’hui ma candidature au 
poste de coordonnateur adjoint de l’AGÉCFXG pour l’année scolaire 2016-2017. 

J’étudie présentement en Sciences de la nature profil Santé au cégep Garneau. J’entamerai, à 
l’automne, ma troisième session dans un programme qui, je l’espère, correspondra davantage à mes 
intérêts, c’est-à-dire en Sciences humaines profil Relations humaines et société. 

Je suis déjà très engagé dans la vie étudiante du cégep, m’impliquant notamment dans le comité 
d’improvisation et, depuis le mois de mars, dans le conseil d’administration de l’AGÉCFXG en tant que 
représentant des comités de service. Je crois d’ailleurs que mon poste actuel m’a permis d’acquérir 
une excellente compréhension du fonctionnement de l’Association étudiante. Ainsi, je pense pouvoir 
être d’une grande utilité au poste de coordonnateur adjoint.

Selon moi, la mission d’un syndicat étudiant est de donner une voix forte à ses membres autant à 
petite qu’à grande échelle, que ce soit face à la direction du cégep ou au niveau national avec l’ASSÉ 
(Association pour une solidarité syndicale étudiante). Je m’engage à faire valoir cette vision au sein 
de l’Association étudiante et à utiliser tous les moyens mis à ma disposition pour aider les membres 
du conseil d’administration à mener à bien les mandats qui leur seront attribués par la population 
étudiante.

En conclusion, j’espère que ma détermination, mon écoute et mon ouverture d’esprit sauront vous convaincre de la pertinence de ma 
candidature.

Au plaisir de pouvoir vous aider au sein de l’Association étudiante !
Nicolas Plourde-Rouleau

Nicolas Plourde-Rouleau, candidat à la coordination adjointe

Chers cégépiens, chères cégépiennes, 

Après longue réflexion, je dépose ma candidature pour le poste de responsable des finances 
de l’association étudiante du cégep Garneau, en vue de l’année scolaire 2016-2017. Élève 
du baccalauréat international, j’entamerai l’an prochain ma deuxième année de DEC. Il 
a toujours été primordial pour moi de m’impliquer dans des causes collectives afin de faire 
tout mon possible pour permettre un environnement agréable et stimulant aux étudiants.

L’an passé, j’ai eu la chance de présider le conseil des élèves de l’école secondaire De Roche-
belle et, ainsi, de siéger au conseil d’établissement. J’ai acquis une expérience de ces réunions 
qui me semble profitable à apporter au conseil d’administration de l’association étudiante.
J’ai l’intention d’améliorer la rigueur budgétaire de l’association, et de vous faire profiter 
au maximum de l’argent que vous nous confiez. Rigueur budgétaire n’est pas synonyme 
de coupure budgétaire. En effet, la vocation de l’association est d’effectuer une redistribu-
tion de l’argent engrangé, il est inutile de faire des économies qui n’auraient aucune finali-
té. Cependant, je pense qu’il faut choisir avec justice les causes que l’association finance.

La variété des convictions politiques au cégep est une richesse pour les étu-
diants et elle peut s’exprimer à travers divers volets de l’association étudi-
ante. Cependant, je pense qu’elles sont inutiles pour l’aspect financier de celle-ci. 

De gauche ou de droite, un responsable des finances se doit d’être intègre et de favoriser les projets profitant aux étudiants.
Etienne Fromageot
BI – Sciences pures et appliquées

Étienne Fromageot, candidat au poste de responsable aux finances



Gabrielle Poirier, candidate au poste de responsable aux affaires pédagogiques

Vous devez obligatoirement présenter votre carte étudiante afin d’exercer votre droit de vote

Bonjour chers et chères membres,

Je me présente, Gabrielle Poirier, au poste de responsable aux affaires pédagogiques de 
l’Association générale étudiante du cégep François-Xavier-Garneau. 

Depuis le début de la session d’hiver 2016, j’ai accumulé de l’expérience en vertu de mon poste 
d’étudiante libre au sein du Conseil d’Administration de l’Association. C’est en participant à plusieurs 
rencontres des différentes instances du Cégep que j’ai développé des apprentissages pertinents 
pour un poste de responsable. Dans un autre ordre d’idées, je crois que c’est mon expérience de 
travail en relation d’aide, mon parcours scolaire particulier et ma personnalité qui font de moi une 
candidate idéale pour remplir le poste à la pédagogie, puisque je connais énormément la réalité des 
étudiants et des étudiantes. De plus, j’étudie en Techniques d’Intervention en délinquance depuis 
2013 et je considère la défense des droits comme un enjeu primordial. C’est pourquoi je promets 
de mettre en œuvre toutes mes compétences afin de fournir une écoute active, l’accompagnement 
et toute l’information nécessaire à la réussite des étudiants et étudiantes du Cégep. En résumé, je 
compte les défendre de mon mieux tant au niveau individuel que collectif. 

Pour l’année prochaine, en dehors de mon mandat à la pédagogie, j’ai l’intention de continuer 
d’informer les étudiants et les étudiantes des formations techniques afin de leur faire connaître 
l’Association Étudiante et tous les rôles qu’elle joue auprès d’eux et d’elles. J’ai également 
l’intention de me renseigner auprès des coordonnateurs de ces mêmes départements pour connaître les besoins des étudiants 
et étudiantes et ainsi y répondre avec rigueur. 

Je suis disponible en tout temps pour répondre à vos questions! 
Gabrielle Poirer 



Candidat et candidate au poste de responsable à la vie étudiante

Bonjour!

Mon nom est Clémence 
Lavallée, j’étudie dans 
le programme d’arts et 
lettres en concentration 
cinéma depuis 
maintenant quatre 
sessions et je présente 
ma candidature au 
poste de responsable à 
la vie étudiante. 

Mon expérience dans le 
comité d’improvisation  
pendant deux ans 
m’a sensibilisée 
à l’importance de 
l’organisation d’activités 

sociales, culturelles et sportives au sein du cégep. Ce sont selon moi 
ces activités qui donnent la possibilité d’animer la vie des étudiant.es 
et je crois qu’une programmation  intéressante et bien organisée 
peut vivement rehausser la qualité de vie collégienne lors de notre 
passage à Garneau.

Mon rôle au sein du comité d’improvisation m’a d’ailleurs permis 
d’acquérir des qualités de planificatrice et d’organisatrice puisque j’ai 
dû prendre part à la mise sur pieds de plusieurs matchs à domicile 
en plus d’un tournoi. Mon implication dans le comité Femmes du 
cégep m’a également amenée à développer des compétences quant 
à la préparation d’activités  puisque j’ai pris part à l’organisation de 
plusieurs événements que le comité a présentés depuis mon arrivée.

L’expérience acquise grâce à ces deux comités me permet de croire 
que je suis grandement qualifiée pour le poste. La diversité sera 
une de mes préoccupations si je deviens responsable à la vie 
étudiante. Je crois qu’il est important que le cégep couvre des 
événements de tout genre pour répondre aux besoins et aux 
intérêts du plus grand nombre. J’ai l’intention et la motivation 
d’amener à la vie étudiante une programmation rigoureuse et 
enthousiaste d’événements qui sauront faire plaisir à toutes et à tous!

Clémence Lavallée

Clémence Lavallée
Bonjour à tous et à 
toute

Mon nom est Blaise 
Piette, je présente 
ma candidature 
comme responsable 
à la vie étudiante.  
J’entamerai en au-
tomne ma quatrième 
session au cégep 
Garneau dans le 
programme Scienc-
es humaines profil 
Histoire. Durant mon 
parcours au Cégep 
j’ai eu la chance de 
m’impliquer au sein 
de divers comités et 
organisations du cégep, notamment le comité de sensi-
bilisation sociale, de l’Oxymel, du multiculturel et du BAIP.  
Ces expériences m’ont permis d’acquérir des compétenc-
es dans la création et la coordination d’évènements.

Selon moi, il est important d’établir une vie étudiante dy-
namique rejoignant  les différents secteurs collégiaux. 
Cette vision sera à la  base des projets que je réaliserai 
au courant de mon mandat. Au nombre des projets que  
je prévois  mettre de l’avant au courant des prochains 
mois on peut notamment compter l’organisation d’un mi-
cro ouvert ‘’open mic’’ et la présentation de spectacles de 

groupes émergeants québécois. Je serai évidem-
ment à l’écoute des projets qui me seront propo-
sés, et je vous encourage fortement a me con-
tacter si vous avez des suggestions d’activités.

Bonne journée à tous et à toutes 
 
Blaise Piette

Blaise Piette

VS

Vous devez obligatoirement présenter votre carte étudiante afin d’exercer votre droit de vote
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Sarah Robinson-Arsenault,  candidate à la coordination
Bonjour, je m’appelle Sarah Robinson-Arsenault et j’étudie au Cégep Garneau en Sciences humaines 
depuis deux ans. Depuis l’hiver 2015, je m’implique au sein de l’Association étudiante et j’ai occupé 
trois postes différents. Depuis janvier dernier, j’occupe le poste de responsable à la coordination et je 
souhaite continuer mon mandat l’an prochain.  

En tant que coordonnatrice, je crois qu’il est primordial d’être capable d’assurer un bon climat interne 
entre les administrateurs et administratrices et, ayant une bonne écoute et une bonne ouverture d’esprit, 
je crois être capable de passer outre mes opinions personnelles pour assurer une bonne chimie entre 
les membres de l’exécutif. Selon moi, ceci peut aussi être un atout lors des rencontres avec la direction. 
Par contre, comme le rôle de l’Association étudiante est de défendre et de promouvoir les intérêts 
des étudiants et étudiantes, ceci reste, en tout temps, ma priorité lors des rencontres avec d’autres 
instances du Cégep. 

Pour la prochaine année, j’ai plusieurs projets que j’aimerais concrétiser, notamment une meilleure 
diffusion des activités des comités et l’élaboration d’un plan pour le Café Oxymel. C’était déjà dans 
mes projets cette année et je souhaite les continuer l’an prochain. De plus, je souhaite améliorer nos 
communications avec la direction. 

Finalement, puisque j’ai pu acquérir beaucoup d’expérience en un an et demi au sein de l’Association 
étudiante, que je suis coordonnatrice depuis une session et que je suis à l’aise avec les tâches de ce 
poste,  il sera facile de débuter rapidement tous mes projets dès le début de la session. 

Au plaisir de pouvoir promouvoir, défendre et protéger vos intérêts l’an prochain !
Sarah Robinson-Arsenault

 

Bonjour,
Mon nom est Noémie Fontaine et je me présente pour le poste de représentante aux affaires 
environnementales et internationales.

Je suis présentement dans ma deuxième année en technique d’intervention en délinquance et je suis 
activement impliquée dans le Front Vert depuis maintenant 2 ans.

Les valeurs environnementales me touchent beaucoup parce que je pose moi-même des actions quotidiennes 
pour cette cause. En effet, je suis végétalienne, je milite activement pour le droit des animaux et je suis 
l’initiatrice de plusieurs activités organisé par le Front Vert. De plus, j’occupe le poste de coordonnatrice au 
sein de ce comité depuis l’automne 2015.

Depuis que je suis impliquée dans le Front Vert, l’activisme environnemental a pris une plus grande place 
dans ma vie. Le militantisme en ce qui concerne les questions environnementales ainsi que la justice 
sociale à l’international me tient particulièrement à cœur.

En effet, mon domaine d’étude est directement lié au poste que je convoite dans l’asso. Dans ma technique, 
la relation d’aide est d’une forte importance, mais il est encore plus important d’être sensible et informé sur 
les différents enjeux qui entourent les groupes les plus vulnérables.

Aussi, considérant la sous-représentation des techniques au sein du conseil d’administration, je crois que je vais susciter l’intérêt et 
l’implication d’une partie de la communauté collégiale qui est moins rejointe dans la vie étudiante.

Finalement, j’ai à cœur l’intérêt et la volonté d’écouter et de représenter la richesse des différents points de vue de l’ensemble des gens qui 
fréquentent le cégep Garneau.         
Noémie Fontaine

Noémie Fontaine, candidate aux affaires environnementales





Les postes en élections sont :

Coordonnateur - Coordonnatrice 
Assure un rôle de leadership en veillant à une 
bonne cohésion du groupe et a le rôle de porte-
parole de la corporation.

Coordination adjointe
Responsable de la bonne marche quotidienne 
de l’Association. Entretient des liens avec les 
différents organismes du Collège.

Responsable aux finances 
A rôle de trésorier en s’occupant des finances 
de la corporation. 

Responsable aux communications 
S’occupe des relations publiques en 
composant, supervisant et recevant les 
différentes correspondances.

Responsable aux affaires internes 
Coordonne et supervise les activités courantes 
de la corporation à l’intérieur des comités 
étudiants.

Responsable  aux affaires pédagogiques
S’occupe de la défense des droits des étudiant-
e-s concernant leurs études en plus de 
représenter d’une manière générale les intérêts 
des membres au sujet de leurs études.

Responsable aux affaires externes 
Entretient des relations avec les autres 
associations étudiantes, locales comme 
nationales, et avec différents regroupements 
externes ayant un lien avec la corporation.

Responsable à la vie étudiante 
Organise et coordonne les activités sociales, 
culturelles et sportives de la corporation pour 
maintenir ou améliorer la qualité de vie des 
étudiant-e-s.

Responsable aux affaires internationales et 
environnementales 
S’occupe de la conscientisation des étudiant-
e-s dans les dossiers environnementaux et 
internationaux.

Vous devez obligatoirement présenter votre carte étudiante afin d’exercer votre droit de vote

Calendrier électoral
19 avril • début de la période électorale
26 avril • date limite pour les candidatures
3 mai midi • débat local P-0780

Scrutin
Mercredi 4 mai • salle des Pas de 10 h à 12 h 30 et de 13 h 00 à 15 h 30 au P-0780

Jeudi 5 mai • G-2823 de 10 h à 12 h 30 et de 13 h 00 à 15 h 30 dans la salle des Pas

Ce bulletin est non-partisan et vise uniquement à présenter les candidats et les candidates.


